

校内スポーツ大会

12月10日(火)、1・2年生が参加して2学期校内スポーツ大会を実施しました。午前中はバスケットボール、バドミントン、午後はバレーボールを行いました。

各競技の上位は以下の通りです。

<バスケットボール(男子)>

1位 2年4組 2位 2年3組

<バドミントン(女子)>

1位 2年4組 2位 2年1組

<バレーボール>

(男子) 1位 2年3組 2位 1年3組

(女子) 1位 1年2組 2位 2年1組



小学校への出前実験 2024 (12月3日)

1年生普通科 52名が高津小学校、益田小学校、吉田小学校へ出かけて、小学生に対して理科の実験を行う「小学校への出前実験」を実施しました。小学生の生き生きとした表情や不思議そうに現象を見つめる様子が見て取れ、理科に対して少しでも興味を持ってくれたのではないかと思います。

- 実験内容 全体実験・液体窒素を使った実験、水素爆発実験
ブース実験・スライム作り、信号反応、味覚・発光、視覚、大気圧、波動、圧力



「理科読」を楽しむ会 2024 (12月3日)

1年生普通科の生徒 38名が吉田南小学校、西益田小学校、益田高校の3会場に分かれて、小学生 179名への絵本の読み聞かせや空気に関する8つの実験を行う「理科読を楽しむ会」を行いました。これを機に小学生が今まで以上に身近な現象に対して疑問を持ち、理科に興味を持ってもらえるようになれば幸いです。



いわみ☆未来探究セミナー2024

11月5日(火)に1年生を対象に「いわみ☆未来探究セミナー2024」を行いました。石見地域を支える企業・団体で活躍される多くの方々に来ていただき話をさせていただきました。



美術

美術選択者が「思いを託す風景画」という題で作品を作り、昇降口に2回に分けて展示しました。



家庭科

1年生家庭基礎の授業で2回の調理実習を行いました。

1回目の様子（きゅうりの酢の物、りんご）



2回目の様子（魚のムニエル、卵焼きなどを使った弁当作り）



授業大学

10月26日（土）に島根大学の大学生による授業大学がありました。参加した生徒たちは学部学科の話だけでなく、一人暮らしやサークルの話など多岐にわたる話を聞くことができ、大学をイメージすることができました。



家庭クラブ

11月11日（月）に1・2年生の家庭クラブ委員で昇降口前といわみの記念館前に花を植えました。



寮大掃除

11月29日(金) 期末試験終了後に七尾寮の大掃除を行いました。



クリスマスイルミネーション飾りつけ・点灯式

12月15日(日)に、PTAの皆さんと生徒会執行部で、学校周辺のクリスマスイルミネーションの飾りつけを行い、17日(火)に点灯式を行いました。来年1月中旬まで点灯する予定です。



令和6年度高体連ダンス発表会

12月11日(水)に松江市の島根県民会館で行われた島根県高体連ダンス発表会に1,2年生2作品が参加し、授業を通して創作したダンスを発表しました。



1年4組「No Dance No Life」



2年3組「お狂い人形」



授業公開

10月28日(月)から1週間2学期の公開授業を実施しました。多くの方々に授業を参観していただきました。



年末から1月の主な学校行事など

12月25日(水)～27日(金) 冬期補習
1・2年保護者面談
12月28日(土)～1月5日(日)
学校閉庁
1月6日(月)、7日(火) 3年マークマラソン
1月8日(水) 始業式
1、2年英国数課題テスト
1月11日(土) 土曜補習(1,2年)
1月11日(土)、12日(日) 3年マークマラソン

1月13日(月) 成人の日
1月18日(土)、19日(日) 大学入学共通テスト
1月18日(土) 土曜補習(1,2年)
1月20日(月) 1年進研模試
1月20日(月)、21日(火) 2年進研模試
1月21日(火) 3年特別補習開始(～2/22)
1月23日(木) 課題テスト
(1、2年数学、2年文系理科)
1月25日(土) 第3回英検一次試験

益田高校ホームページ <https://www.masuda.ed.jp/> 益田高校Instagram https://www.instagram.com/masuda_high_school/

